
 

 

 

福 祉 環 境 委 員  会 記 録 

令 和 2 年 9 月 1 日 （ 火 ） 

12 時 06 分  ～  12 時  16 分 

第 2 委 員 会 室 

 

【委 員】柳楽委員長、村武副委員長 

沖田委員、小川委員、岡本委員、佐々木委員、田畑委員、澁谷委員 

【福祉環境委員会 所管管理職】 

〔健康福祉部〕猪木迫健康福祉部長、藤井地域福祉課長 

〔市民生活部〕斗光市民生活部長、井上保険年金課長 

〔上下水道部〕宇津上下水道部長、有福管理課長 

【事務局】中谷書記 

 

 議 題 

1 所管事務調査事項について 

 →以下3項目（項目名は仮） 

（1）PCR検査の現状について 

（2）インフルエンザワクチンの確保状況について 

（3）生活困窮に関する相談対応の状況について 

2 9月 10日(木)の委員会審査日程等について 

3 その他 

 4 重要案件の意見交換会の案件見直しについて 

 

 

 
9月 10日(木)10時開催の福祉環境委員会における予定議題 

1 議案第62号 浜田市手数料条例及び浜田市手数料条例等の一部を改正する等の条例の 

一部を改正する条例について 

2 議案第63号 浜田市乳幼児等医療費助成条例の一部を改正する条例について 

3 執行部報告事項 

(1) 放課後児童クラブの移転について（原井小学校ふたば学級）  【子育て支援課】 

(2) 浜田市工業用水道事業経営戦略の策定について           【管理課】 

(3) 落雷による唐鐘ポンプ場の故障について             【下水道課】 

(4) その他 

（配布物） 

・浜田市人口状況（令和2年5月末～令和2年7月末）      【総合窓口課】  

4 所管事務調査  

5 その他 

6 重要案件の意見交換会の案件見直しについて 
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【議事の経過】 

 

（ 開 議 12 時 06 分 ） 

 

柳楽委員長  ただいまから、福祉環境委員会を開会する。ただいま出席委員は

8 名で定足数に達している。 

   それでは、レジュメに従って進める。 

 

１．所管事務調査事項について 

柳楽委員長  9 月 10 日(木)に開催予定の当委員会において、所管事務調査事項

があれば、準備等の都合もあるため、あらかじめ決めておきたい。 

  執行部に説明等を求める必要のある所管の調査事項等があれば皆

さんから意見を伺う。 

小川委員  PCR 検査の現状について把握したほうが良いと思う。恐らく浜田

市内で希望した場合は開業医に行き、そこの医師の判断で保健所に

行くことになるのではと思う。浜田保健所で検体を取って松江に送

ると思うが、その件数や月別の推移をつかんでほしいのだが。 

健康福祉部長  県が発表している件数は浜田市ではなく、浜田圏域として出てい

る。流れとしては、検体を取るのは、今のところは保健所ではなく

発熱外来のある医療センター。そういう流れもあわせてか。 

小川委員  流れというか、例えばそこで受け付けて、3 月、4 月、5 月とどの

ように増減しているのかが分かれば。 

健康福祉部長  浜田圏域の月別件数ということで良いか。 

小川委員  はい。 

柳楽委員長  他にはあるか。 

岡本委員  まだ早いのかもしれないがインフルエンザについて。先般国が方

向性を出したように思う。以前質問した時には製造過程でも変わっ

ていくという話があった。現在の状況を説明いただきたい。 

健康福祉部長  ワクチンの確保状況ということでよろしいか。 

岡本委員  はい。 

柳楽委員長  他にはあるか。 

小川委員  コロナによる経済的な影響を受ける部分で、生活困窮が長期化す

るような状況が出ているとすれば、それがどこでつかめるか。例え

ば社会福祉協議会の融資制度等を利用される方がどのように増えて

いるかも 1 つの目安になるかと思うが、そういったことは調べても

らえるのか。 

健康福祉部長  はい。 

柳楽委員長  コロナ禍の状況下でどのように増えてきたかという。 

健康福祉部長  経済の影響となると社会福祉協議会ではなかなかつかみにくいが、

生活に関する相談件数がどのくらい増えたか、昨年度との比較くら

いはできるので、それでよろしいか。 

小川委員  はい。 
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柳楽委員長  他にあるか。 

  （ 「なし」という声あり ） 

  では、PCR 検査の現状と、インフルエンザ予防接種ワクチン確保

状況と、生活困窮の相談対応の状況について、この 3 点を所管事務

調査として挙げさせていただくということでよろしいか。 

  （ 「はい」という声あり ） 

  ではそのようにお願いする。 

 

２．9 月 10 日(木)の委員会審査日程等について 

柳楽委員長  当日の審査予定は、レジュメの下の枠で表示されている。はじめ

に付託議案の審査を行う。議案が 2 件となっている。 

  その後、執行部からの報告事項、所管事務調査を行う。 

  なお、執行部からの報告事項については当日までに追加等もある

かもしれないので、委員はご承知おきいただきたい。 

  また、9 月 10 日の執行部報告事項の進め方について、今回も、執

行部からは補足説明のみをいただき、質疑を行うこととしている。

委員におかれては事前に資料の熟読をお願いする。 

  この件について何か質問があるか。 

  （ 「なし」という声あり ） 

 

３．その他 

柳楽委員長  その他、執行部から何かあるか。 

  （ 「なし」という声あり ） 

  委員から何かあるか。 

  （ 「なし」という声あり ） 

  では執行部はここで退席されて構わない。 

 

《 執行部退席 》 

 

４．重要案件の意見交換会の案件見直しについて 

柳楽委員長  これについては、現在「重要案件の意見交換会実施要領」に 7 項

目定められているが、すでに方向性が出され、現状に合致していな

いものが見られるため、8 月 25 日の議会運営委員会において、案件

を見直すことが決定され、各委員会から 2～3 件程度、案件を提出す

るよう依頼があったものである。 

  9 月定例会議の期間中に回答することとなっているので、10 日の

福祉環境委員会において、提出案件の協議をしたい。なお、今後は

毎年 3 月に案件を見直す予定である。10 日の委員会に意見を持ち寄

っていただきたい。 

  最後に、子育て支援に関する取組課題について、先日皆から意見

交換会や市内視察を踏まえての課題等を提出していただいたものを

一覧にまとめ、タブレットに配信しているのでご確認いただきたい。
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これについても 10 日の委員会で皆と協議をさせていただきたい。今

後の進め方についても意見を伺いたい。ここまでのところで何か質

問はあるか。10 日の委員会までのところで正副委員長と、皆が出し

てくださった中でどういった意見が多いのかは少し書き出しておき

たいと思っている。意見はないか。 

  （ 「なし」という声あり ） 

  では、以上で福祉環境委員会を終了する。 

 

 

（ 閉 議 12 時 16 分 ） 

 

浜田市議会委員会条例第65条の規定により、ここに委員会記録を作成する。 

 

                      福祉環境委員長 柳楽 真智子 ㊞ 


